Heute haben wir unsere Krippenerzieherin Anna-Lena Cording verabschiedet.

Seit Mai 2019 war sie bei uns tätig und hat zusammen mit anderen Kolleginnen unsere Seesterngruppe wieder neu aufgebaut.

Dieses Jahr war es dann soweit und die ersten Krippenkinder der damals wieder eröffneten Seesterngruppe wurden in die Grundschule entlassen.

Auch Frau Cording steht ein neuer Lebensabschnitt bevor und wir wünschen ihr von Herzen alles Gute in ihrer neuen Einrichtung und ihrer neuen Wahlheimat.





Viele Kinder aus dem Kindergartenbereich waren zuvor bereits in der Gruppe von Frau Cording und so konnten sich alle Kinder bei unserem großen Singkreis mit lautem Knall und viel Gesang von ihr verabschieden.

In der Seesterngruppe begrüßen wir nun Frau Berit Kuttig und freuen uns eine weitere erfahrene Krippenpädagogin begrüßen zu dürfen.

Das Team aus dem Haus der Kinder Johannes Bosco

